

## Senioren-WG besichtigt Firma CLAAS



Am Montag, den 20. 6. ging es auf Wunsch einiger Mieterinnen und Mieter des St. Franziskus-Hauses zur Betriebsbesichtigung nach Claas in Harsewinkel. Auch Mitarbeiter und Angehörige waren wieder dabei, als es mit insgesamt 21 Personen im VW-Bulli und einem kleinen Bus losging. Während der Betriebsführung wurde den Gästen im Kino

ein Firmenporträt gezeigt. Selbstverständlich wurden auch Traktoren und Mähmaschinen gesehen sowie die kompletten Fertigungsanlagen bis dorthin, wo die Traktoren zusammengebaut wurden.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen und Kaffee ging es dann wieder zurück nach Oelde.